

EKSPOS

Suasana Haru Lepas Sambut Dandim 0417/Kerinci, Pj. Bupati Asraf Apresiasi Dedikasi Letkol Andi Irawan

Soni Yoner - KERINCI.EKSPOS.CO.ID

May 8, 2024 - 20:40



KERINCIJAMBI - Pj. Bupati Kerinci Asraf, bersama jajaran Forum Koordinasi Pemerintah Daerah (Forkopimda) dan Pemerintah Kabupaten Kerinci, Rabu, (08/05/2024) mengikuti acara lepas sambut antara Komandan Kodim (Dandim)

0417/Kerinci dari Letkol Inf. Andi Irawan, SH kepada Letkol Inf. Eko Budiarto, S.I.P, M.I.P.

Kegiatan Lepas Sambut tersebut dipusatkan di Ruang Pola Kantor Bupati Kerinci Bukit Tengah dan diwarnai suasa haru bahagia atas dedikasi Letkol Inf. Andi Irawan selama menjabat Dandim 0417/Kerinci.

Dalam kesempatan itu, Pj. Bupati Kerinci Asraf menyampaikan bahwa Letkol Inf. Andi Irawan selama menjabat di Dandim 0417/Kerinci telah menunjukkan dedikasi yang sangat baik. Ini patut untuk diapresiasi karena telah berhasil menjalin kerja sama yang baik dalam menciptakan kondusifitas di wilayah Kabupaten Kerinci.

"Atas nama pemerintah daerah dan masyarakat Kabupaten Kerinci, saya sangat mengapresiasi kinerja Letkol Inf Andi Irawan dalam menyelesaikan ragam persoalan keamanan dan ketertiban yang baik di Kabupaten Kerinci ini," ucapnya.

Menurut Pj. Bupati Asraf, Letkol Inf Andi Irawan sudah menjadi bagian dari masyarakat kerinci, yang tidak kalah penting ialah disaat terjadinya bencana banjir yang melanda Kabupaten Kerinci beberapa waktu yang lalu, Letkol Inf Andi Irawan selaku Komandan Satgas Tanggap Darurat Bencana, menjadi ujung tombak yang mengkomandoi persoalan tersebut, komunikasi dan koordinasi yang dijalin selama ini sudah berjalan dengan baik seperti yang diharapkan.

Dalam waktu yang sama, Pj. Bupati Asraf juga menyambut baik kedatangan Dandim 0417/Kerinci yang baru, Letkol Inf Eko Budiarto. S. I. P, M. I. P,. Pj. Bupati Asraf meyakini, jika kepemimpinan ini dapat diteruskan. Khususnya dalam menjaga sinergitas antara Pemerintah Daerah dan seluruh jajaran Forkopimda.

"Kolaborasi harus terus diupayakan dalam mewujudkan masyarakat yang berintegritas," ujarnya.

Sementara itu, Letkol Inf Andi Irawan sebelum pergi meninggalkan Bumi Sakti Alam Kerinci yang dikenal dengan Sekepal Tanah Surga menyampaikan, ucapan terima kasih atas koordinasi yang telah dibangun dalam melaksanakan tugas dan kewajiban.

Sehingga, kinerja itu dapat berdampak baik bagi masyarakat di Kabupaten Kerinci khususnya.

"Ini menjadi pengalaman dan kesempatan saya untuk memberikan kontribusi terbaik bersama dengan jajaran pemerintah Kabupaten Kerinci dan juga Forkopimda," katanya.

Disisi lain, Letkol Inf Eko Budiarto, juga mengatakan, bahwa ia akan berusaha dalam melanjutkan kinerja yang baik di masa Letkol Inf Andi Irawan sebelumnya untuk kemajuan Kabupaten Kerinci.

Sesegera mungkin kami akan menyesuaikan diri untuk meneruskan koordinasi dengan Forkopimda di lingkup Kabupaten Kerinci," singkatnya.